

Miguel Díaz-Canel met en avant les progrès réalisés en matière de santé à Cuba.



Photo: Prensa Latina

La Havane 10 janvier (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel, a mis en avant ce lundi les progrès réalisés par notre pays en matière de santé et notamment de la lutte contre le Covid-19.

Au cours d'une rencontre avec des Cubains résidant au Nicaragua, Miguel Díaz-Canel a souligné l'obtention de médicaments et des vaccins contre le Covid-19, la vaccination massive de la population cubaine y compris des enfants et des adolescents et le programme pour la prévention et le contrôle de la maladie sur la base de l'infrastructure d'attention primaire couvrant tout le territoire national.

Il a rappelé que les résultats obtenus dans ce domaine ont abouti à la reprise de l'année scolaire et à la réouverture des frontières internationales, entre autres.

«A l'heure actuelle, nous n'avons pas une situation qui déterminerait la fermeture du pays, de l'économie ou l'augmentation du nombre de centres d'isolement parce que nous savons comment contrôler la maladie avec l'admission à domicile et les actions mises en œuvre», a-t-il souligné.

Miguel Díaz-Canel a rappelé l'application de 243 mesures agressives contre Cuba par le gouvernement des États-Unis et signalé qu'en pleine crise épidémiologique mondiale, l'administration Biden a encouragé une tentative de déstabilisation le 11 juillet.

Le but, a-t-il reconnu, était de renverser la Révolution, en utilisant des outils de manipulation dans les réseaux sociaux et une campagne de haine et de calomnie pour fracturer la famille, des recettes de coups d'État en douceur également appliquées au Nicaragua et au Venezuela.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282372-miguel-diaz-canel-met-en-avant-les-progres-realises-en-matiere-de-sante-a-cuba>



Radio Habana Cuba